
今年は、お盆を過ぎてもまだまだ暑い日が続いていますね。皆様もお体には十分気をつけて下さい。

景気の方も暑くなってくれたら良いのですが、リーマンショック以来の低迷、さらに新聞では4～6

月期の実質国内総生産（GDP）速報値が前期比プラス0.1％となり、実質的にはゼロ成長と真冬のよう

に寒い記事が…。

原因は家電のエコポイント制度やエコカー補助金など、個人消費を支えてきた政策効果が一巡し、

個人消費は横ばいから下落に転じる気配があるとか。

景気を下支えしてきた経済政策の賞味期限が切れてきた今、これに代わる新たなアイデアが必要に

なってきているそうです。

新たなアイデアと言えば、組合の運営にも必要の気配が。

組合でも組合員の交流事業として新年会やボウリング大会、9月にはソフトボール大会と企画してお

りますが、実はここだけの話、参加人数がだんだん減ってきてるのが現実なんです。不況という事も

あるのでしょうか？

理事会でも少しでも多くの組合員の方に参加して頂けるように話し合ってはいるのですが、なかな

か新しいアイデアは出ないんですよ。

そこで皆様から、組合に対してのご意見やこんな事をしてほしいなどの「りくつなぁ～アイデア」

をお聞かせ下さい。

皆様と一緒にふれあいのある団地の組合にしていきたいと思っています。

また、日ごろより組合青年部の活動にもご理解ご協力を頂きありがとうございます。

活動報告はりくつなぁ～の裏表紙に載ってますので、ご覧頂けると幸いです。
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「新たなアイデアが必要」
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第15回安原工業団地協同組合通常総会は、平成22年5月26日戚に金沢市異業種研修

会館において、委任状提出を含む組合員120名が出席し開催されました。

初めに、米澤卓也理事長が挨拶に立ち、「共同購買事業、共同駐車場管理事業の増収

が望めない中で、安定的収入確保のため組合員から直接賦課金を徴収することも今後検

討してゆかざるを得ない。」との提唱がなされました。

議長に田中泰氏を選出し議事に入り、下記の8議案が提案され執行部より内容説明が

行われ、全議案が可決承認されました。

第1号議案　平成21年度事業報告書、貸借対照表、損益計算書、財産目録及び利益剰余

金処分（案）承認の件

第2号議案　平成22年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）承認の件

第3号議案　平成22年度経費の賦課及び徴収方法の件

第4号議案　平成22年度借入金残高の最高限度額決定の件

第5号議案　役員報酬決定の件

第6号議案　任期満了に伴う役員選出の件

第7号議案　平成21年度金沢市異業種研修会館事業報告書、貸借対照表、損益計算書、

財産目録 決算報告の件

第8号議案　平成22年度金沢市異業種研修会館収支予算書（案）報告の件

なお、第6号議案については、選考委員5名

による選考委員会開催のために10分間休憩

し、選考委員会は別室で理事20名、監事3名

を選考し、議場に諮ったところ異議なく承認

されました。再度休憩し、別室で理事会が開

催され、現理事長及び副理事長を再任し、議

場に報告されました。

最後に、新役員を代表し米澤卓也理事長が

挨拶され、総会は滞りなく終了致しました。

平成22年度安原工業団地協同組合通常総会開催される 
組合賦課金の直接徴収案検討を提唱 

組合役職員名一覧

顧　　問 安嶋　　勇
理 事 長 米澤　卓也
副理事長 大平　邦久
副理事長 塚本　一樹
副理事長 中村　俊彦
副理事長 山岸　春美
理　　事 池田　秀樹
理　　事 池野　菊枝（新）
理　　事 岩上　伸人
理　　事 紙本　敬章
理　　事 北　　　卓
理　　事 北村　直樹
理　　事 越野　英司
理　　事 田中　　泰
理　　事 塚本　裕二（新）
理　　事 中川　政一
理　　事 林　　義光
理　　事 福田　祐一（新）
理　　事 堀田　鉄雄
理　　事 三島　輝男
理　　事 水野　康彦
監　　事 大和　義廣
監　　事 横田　年晃（新）
監　　事 米澤　昭午
事務局長 入口　吉男
事 務 員 山口美枝子
事 務 員 出越　昌子
事 務 員 東渡智恵子

理事　池野　菊枝
相川さんの後任を何でも出来ることはや

って見ようとの思いで引き受けることに致

しました。難しいことは分りませんが、私

の銘は“思いは叶う”です。夢に日付を付

けると思いは叶うと聞いた事がありますがなかなか難しい

です。こんな時代だからこそ、夢を諦めなければ必ず叶う

と思っています。こんな私ですが色々教えて頂きながら頑

張りたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

新 役 員 の あ い さ つ  

理事　福田　祐一
この度、理事に選任されまして組合の運

営について、重責を担わせていただくこと

となりました。

多様な業種が集積した当工業団地の特色

を活かした連携に努めたいと思います。

なにぶん若輩者ではありますが、組合員の皆様と一緒

に安原工業団地協同組合の発展のために励みますので、

皆様のご指導お力添えを賜りますようお願い申しあげま

して就任の挨拶とさせていただきます。

監事　横田　年晃
この度、監事に選任されました。日頃、

組合役員の皆様には大変お世話になり、頭

の下がる思いです。微力ながら皆様方のお

力を頂き任務を全うしたいと思って居りま

す。よろしくお願い致します。

理事　塚本　裕二
この度、理事に就任いたしました。微力

ではございますが、安原工業団地協同組合

の発展に力を尽くして参りたいと念願して

おります。

今後とも、ご指導、ご協力を賜りますようお願い申し

上げます。
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6月22日惜石川県中小企業団体中央会の通常総会が石

川県地場産業振興センターで開催され、それに併せて組

合活動に対しての功労者表彰が行われました。

平成22年度は、功労者表彰として石川県知事表彰は22名、

中央会会長表彰は46名であり、受賞者を代表して米澤卓也

理事長が五嶋耕太郎会長より表彰を受けました。

米澤氏は、多年に亘る組合活動並びに当組合役員のリー

ダーとして組合員間や異業種間の交流としての「和」を大

事にしながら組合活動を積極的に推進された功績が評価

されたもので、当組合としても6月24日斥に金沢都ホテ

ルで開催された新旧理事懇親会で、ささやかながらお祝

いの会を行いました。誠におめでとうございます。

米澤卓也理事長　組合功労者（10年）表彰を受賞 

平成22年7月23日昔に、第3回組合員交流ビアパーティー

が金沢スカイホテルで88名が参加して開催されました。

リーマン不況から息切れする企業が多い中、安原工業

団地においては、そういう企業が少ないというお話に、

先行きはまだまだ不透明ながらなんとか乗り切ろうとの

思いを新たにしている事と思います。これもひとえに組

合の理事長さんはじめ役員の方々のご尽力と組合員の皆

様の団結の賜物と思います。

ビアパーティーに参加するまでは、団地内の方といっ

ても顔見知りの方は数える程だし、挨拶もろくに交わし

た事もないのに…と一歩引いていた私ですが、宴たけな

わとなる頃には、ビール好きも手伝って話も弾み、いつ

の間にやら踊りの輪もでき、ゲームも絶対一位になろ

う！と童心にかえって楽しみました。

縁あってこの地で働く者同士、ひとときでも和やかな

時間を過ごす事ができ、この様な席を企画して下さいま

した組合の方や役員の方々に厚くお礼申し上げます。

来年もまた、こ

の様な席を通じて

組合員相互の一層

の交流が図られる

ことを願っており

ます。

（S.T.女性）

平成22年3月

12日昔御経塚グ

ランドボウルにお

いて、安原工業団

地協同組合主催の

ボウリング大会が

開催されました。

当日は、組合員、

従業員、ご家族計

70名の参加がありました。

ゲームはストライクが出る度に会場のあちらこちらか

ら歓声が上がり、日頃のストレス発散、組合員相互の交

流が図れて大いに盛り上がりました。

プレー終了後、表彰式が行われ、飛び賞や、当日賞、

など発表の度に大きな歓声があがりました。一日の仕事

を終えてのゲームでしたが、みなさん疲れの色は全く見

えず、パワフルなゲームでした。大会にご協力いただき

ました役員各位、参加された皆様大変お疲れさまでした。

主な結果は下記の通りです。

2ゲーム合計（敬称略）

優　勝 16班 越野冷凍食品㈱ 永長　良隆 392P

第２位 １班 ㈱日　海 新瀬 和雄 352P

第３位 13班 ハイテクス工業㈱ 北田　圭一 345P

第４位 15班 暁化学工業㈱ 東　　幸雄 342P

第５位 13班 ハイテクス工業㈱ 池田　良彦 335P

石川県教育委員会が行っている中学二年生の職場体験

（わく・ワーク体験）が今年も7月6日惜から8日斥の日程

で行われました。当工業団地でも、6社、22名の受け入

れがありました。

福田運送㈱では、3名がバナナの箱づめに頑張っていま

した。この体験を通して、額に汗して働くことの意味を

肌で感じ、自分の将来の希望を見いだすきっかけになっ

たかと思います。

受け入れていただ

いた企業の方々ご

協力ありがとうご

ざいました。

「わく・ワーク体験」 
～中学生バナナの箱づめに挑戦～ 

安原工業団地協同組合主催 
ボウリング大会開催される！ 第3回組合員交流ビアパーティー 
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安原工業団地協同組合女性部「桜梅桃梨の会」第8回
通常総会が平成22年5月29日析MEGU野々市で出席者
17名にて開催されました。
議案の審議は
１　平成21年度事業報告書及び収支決算書承認の件
２　任期満了に伴う役員選出の件
３　平成22年度事業計画書（案）及び収支予算書（案）承
認の件

の3つの事項で全て原案通り承認されました。
最後に大平幸枝部長の挨拶で閉会となり、引き続き懇

親会が賑やかに行われました。
今年度事業内容は次の通りです。
１　講習会、研修会に関する事業
会員のために資する各種講習
会、研修会を行う。

２　親睦並びに情報交換に関する事業
会員相互の親睦並びに情報交換を図る。

３　組合の事業に対する協力に関する事業
各種組合事業に協力する。

４　ボランティア活動推進に対する事業
古切手収集及びプルタブ収集を通じて福祉団体へ
のボランティア活動を行う。

５　目的達成のために必要な事業
会の運営を円滑にするため理事会を開催する。

６　安原工業団地内の緑化推進
幹線道路にプランターを設置し、四季折々の草花
を植栽する。

研修会報告
平成22年度の研修会は「開湯

1300年の歴史を誇る山中温泉で良質
な温泉と豊かな自然を楽しみません
か」として6月27日隻14名が参加し
ました。全昌寺では五百羅漢を鑑賞し、芭蕉の館では古九
谷修古祭が催され陶芸品が展示されており興味深く鑑賞さ
せて頂きました。今日楼では、芭蕉の館館長の鹿野恭弘氏
に山中温泉の町づくりや芭蕉と山中節のお話しをして頂き
ました。その後伝承料理を頂きながら作り方など教わり、
入浴もできて、一日楽しく過ごすことができました。

平成22年度　女性部役員
顧　問 山岸　春美 部　長 大平　幸枝
副部長 池野　菊枝 副部長 米澤真理子
会　計 相川外志子 理　事 笠井恵美子
理　事 東山　敦子（新） 監　事 林　　珠江
監　事 丸山加代子

緑化事業として今年も幹線道路のプランターに花を植
栽いたしました。暑い日も寒い日も植え替えを頑張って
きましたが雨の少ない年は枯れて残念な思いもしました。
綺麗に咲いた年は1日も長く咲いてほしいと願っていま
す。今年は暑い日が続き、お手数をおかけ致しました。
今後とも水やりなどご協力の程お願い申し上げます。
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発行責任者 米澤　卓也
編集委員 池田　秀樹、池野　菊枝、岩上　伸人

大平　邦久、北村　直樹、越野　英司
田中　　泰、入口　吉男、山口美枝子

活動報告

女性部

活動報告

青年部

＊ ＊

＊ ＊

あ と が き

年々暑さが身にしみるのは、年のせいだけでしょうか？ストップ地球温
暖化が叫ばれて以来、動きを変えて何か実行していますか？
一人の小さな力が集まって、大きな岩が動くかもしれません。働きやす
い環境作りを目指しましょう。（H.I）

青年部の平成22年度第10回通常総会は、6月12日析
18時30分より割烹たけしにて現部員数31名中、13名
（委任状15名）の出席で開催されました。
開会宣言のあと、北村直樹部長の挨拶から始まり5つ

の議案が審議されました。
第１号議案　平成21年度事業報告
第２号議案　平成21年度決算報告及び監査報告
第３号議案　平成22年度役員選任（案）
第４号議案　平成22年度事業計画（案）
第５号議案　平成22年度予算（案）

平成22年度事業の内容は下記の通りです。
１．各種会議
・総 会（6月12日析開催済み）
・幹事会（必要に応じ部長または副部長が招集）
２．安原工業団地PR活動
・加賀野菜の栽培（8月～10月）
３．組合の事業に対する協力に関する事業
・ソフトボール大会（9月）
４．研修会に関する事業
・視察見学（11月）
５．親睦並びに情報交換に関する事業
・会員新年会（2月）

平成22年度安原工業団地青年部役員
顧　問 塚本　一樹 ㈱ツカモト
部　長 北村　直樹 ㈱エス・イー・キタムラ
副部長 東山　裕一 ㈱ヒガシヤマ
副部長 米沢　秀樹 ㈱米沢建築
会　計 三島　克也 北陸ダイセキ㈱
幹　事 福田　祐一 ステンレス㈱
幹　事 本保　順士（新） ㈲本保熔接
幹　事 山岸　尚紀 ㈲三岳電装製作所
幹　事 市原　成一 ミナミ金属㈱
幹　事 米澤　隆亮 ㈱米澤製作所
監　事 宮村　　尚 アスパック㈱
監　事 野村　　了 ㈲丸年金属工業

青年部の活動はさまざまな業種の会社の部員の交流・
意見交換はもちろんですが、安原工業団地の活性化、地
域の方々との交流も目的としています。今年度もソフト
ボール大会の運営や恒
例になりました源助だ
いこんの収穫祭も10月
に実施予定です。皆様
方には青年部の活動に
ご理解を頂き、今後と
もご協力をお願いいた
します。

平成21年度事業
日本タングステン㈱工場見学（熊本県）
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